

(le français suit l'anglais)

(If the newsletter is clipped, shortened or hidden, click "View entire message")

(Si l'infolettre est tronquée ou masquée, cliquez sur "Afficher l'intégralité du message")



December Newsletter



This month:

Season's Greetings & Holiday Closures

Closed: Dec. 25 to Jan. 2

The 37th Japanese Speech Contest in Ottawa

February 28

SEASON'S Greetings & HOLIDAY CLOSURES



Season's Greetings & Holiday Closures

The staff at the Embassy of Japan in Canada would like to wish you a happy holiday season! We would like to extend our thanks to everyone who participated in our events this year. We look forward to welcoming you again in the coming year!

Please note that the Embassy will be closed from December 25th to January 2nd.

[Click here to see our full holiday calendar](#)



The 37th Japanese Speech Contest in Ottawa

The 37th Japanese Speech Contest in Ottawa will be held at the Embassy of Japan. Join us in supporting participants!

Date: Saturday, February 28 from 13:00 (doors open at 12:30)

Location: Embassy of Japan (255 Sussex Drive)

Cost: Free

Individuals who wish to compete in an Open Category, please contact by Friday, February 13, 2026: jscottawa@gmail.com

***No on-site parking. Only street parking is available.**

[Click here for more information](#)

Embassy of Japan
255 Sussex Drive
Ottawa, Ontario
info@ot.mofa.go.jp

[Consult our Japan-Related Events Calendar](#)

This email was sent to {{ contact.EMAIL }}
You received this email because you are registered with Embassy of Japan in Canada

[Unsubscribe here](#)



Infolettre du mois de décembre



Ce mois-ci :

Meilleurs vœux et jours fériés à venir

fermeture: 25 décembre au 2 janvier

Le 37e Concours d'élocution japonaise d'Ottawa

28 février

*Meilleurs
vœux*
& JOURS FÉRIÉS À VENIR



Meilleurs vœux et jours fériés à venir

L'équipe de l'ambassade du Japon au Canada vous souhaite de joyeuses fêtes ! Nous remercions chaleureusement tous ceux et celles qui ont participé à nos événements cette année. Nous serons ravis de vous accueillir à nouveau l'année prochaine !

Veuillez noter que l'ambassade sera fermée du 25 décembre au 2 janvier.

Cliquez ici pour consulter le calendrier complet des jours de fermeture



Le 37e Concours d'élocution japonaise d'Ottawa

Le 37e Concours d'élocution japonaise d'Ottawa se tiendra à l'ambassade du Japon. Venez encourager les participant(e)s de la région !

Date : Samedi 28 février à partir de 13 h (les portes ouvriront à 12 h 30)

Lieu : Ambassade du Japon (255 promenade Sussex)

Coût : Gratuit

Si vous désirez participer dans la catégorie libre, veuillez communiquer avec jscottawa@gmail.com d'ici le vendredi 13 février 2026.

***Aucun stationnement disponible sur place. Stationnement de rue seulement.**

Cliquez ici pour voir l'affiche de l'évènement

Ambassade du Japon
255 promenade Sussex
Ottawa, Ontario
info@ot.mofa.go.jp

[Consultez notre calendrier des événements reliés au Japon](#)

Ce courriel a été envoyé au {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu ce courriel car vous êtes inscrit(e) sur la liste de diffusion de l'Ambassade
du Japon au Canada

[Cliquez ici pour vous désinscrire](#)



© 2025 Ambassade du Japon au Canada